



El Consejo Directivo de ProDominicana se reunió por primera vez en este año en la sede del Centro de Exportación e Inversión de la República Dominicana, (CEI-RD). La reunión fue encabezada por el ministro de Industria, Comercio y Mipymes (MICM), Nelson Toca, y el director ejecutivo de ProDominicana, Luis Henry Molina.

Estuvo integrada además por ministros, directores de las principales asociaciones empresariales del país y representantes del sector público y privado.

Durante la reunión se desarrolló una nutrida agenda de cara a revisar los avances del Plan Nacional de Fomento a las Exportaciones, instrumento oficial de planificación del sector a partir del año del Fomento de las Exportaciones.

También se presentó el plan de negocios de ProDominicana, que prioriza las acciones y actividades para lograr mayor impacto en la promoción de las exportaciones y el proceso de atracción de inversiones. Se revisó, además, la matriz preliminar de los Hitos 2018, bajo los cuales la Presidencia medirá el desempeño del fomento a las exportaciones durante este año; y la estrategia de comunicación y marketing que enmarca el plan.

En ese mismo orden, Nelson Toca, ministro de Industria, Comercio y Mipymes (MICM), quién preside este encuentro, expresó: “Hemos visto como el Consejo empieza a implementar medidas de alta relevancia para el sector exportador dominicano, en lo que respecta a la reducción de tiempos para la renovación del registro sanitario, entre otros. Este es un gran ejemplo de lo que pueden lograr nuestras instituciones si actúan de manera coordinada”.

De su parte, Henry Molina abogado y experto en Administración Pública, indicó: “Nuestro compromiso de llevar las exportaciones a su estado óptimo cuenta con todos nosotros. Este año trae consigo muchos retos para ProDominicana y todo el sector exportador, y no es para ninguno de nosotros un secreto el compromiso que nos embarga como principales representantes del sector exportador, para llevar a cabo todas las iniciativas planteadas dentro del marco del Año del Fomento de las Exportaciones”.

<https://www.eldinero.com.do/54353/consejo-directivo-de-prodominicana-define-detalles-para-el-ano-del-fomento-de-las-exportaciones/>

Por otro lado, el ministro de Agricultura, Ángel Estévez Bourdier, resaltó la transformación que ha presentado la producción agrícola en el país e indicó el importante aumento en la producción durante los últimos meses del 2017 y principios de este 2018, así como el crecimiento económico que ha experimentado el sector, siendo estos puntos esenciales para el apoyo y consecución del Fomento a la Exportación.

César Dargam, vicepresidente del Conep, felicitó la iniciativa del Plan de Fomento de las Exportaciones, y el liderazgo del Ministerio de Industria y Comercio. Expresó: “Confío en que en un corto periodo de tiempo se cuente con un documento en el que cada uno de los involucrados pueda aportar al desarrollo productivo del país”.

Al acto se dieron cita los señores Hugo Rivera, viceministro del Ministerio de Relaciones Exteriores; Manuel Arturo Pérez, viceministro del Ministerio de Hacienda; Yvan Rodríguez, viceministro de Economía, Planificación y Desarrollo; Rafael Paz, director ejecutivo del Consejo Nacional de Competitividad; Álvaro Sousa, presidente de Adoexpo; Osmar Benitez, presidente ejecutivo de Junta Agroempresarial Dominicana; César Dargam, vicepresidente ejecutivo del Conep; Alma Fernández, directora general de Proindustria; Marcos Cabral, presidente de la Cámara de Comercio y Producción de Santiago; Daniel Liranzo, subdirector ejecutivo del Consejo Nacional de Zonas Francas; Luis Miura, vicepresidente de la Confederación Dominicana de Pequeña y Mediana Empresa (Codopyme); Carmen Santana, vicepresidenta ejecutiva de la Cámara de Comercio y Producción de Santo Domingo; José Manuel Torres, vicepresidente ejecutivo de la Asociación Dominicana de Zonas Francas, (Adozona); Gregory Marte, coordinador de despacho del Ministerio de Agricultura.